

## Vitrolles au pied du podium

**DUATHLON** En Division 1, les Provençaux ont été solides aux Herbiers

**S**i Vitrolles n'a pas les arguments pour défier les collectifs XXL de Metz et Gonfreville, appelés à lutter pour le titre national, ils misent sur d'autres atouts, comme un collectif soudé pour parer d'éventuelles difficultés. C'est ainsi que sur le parcours sélectif de la 2<sup>e</sup> manche du championnat de D1 de duathlon, dans la zone industrielle des Herbiers pour le côté glamour, les Vitrollais ont opté pour une course d'équipes.

*"Sur cette épreuve multi-enchaînements, les garçons ont décidé de rester groupés et de s'entraider. Ils ont bien fait! Ce fut une option payante puisque l'équipe décroche la 4<sup>e</sup> place au final et grappille une place au général en se plaçant également au pied du podium. Nous avons gagné un rang par rapport à la dernière fois. On fera tout pour faire encore mieux la prochaine*

**Maintenant, place aux championnats de France individuels à Longwy.**

*fois"*, relève le président par intérim, Jean-Paul Bonnet. Plus précisément, les Vitrollais sont désormais à égalité de points avec Les Tritons Meldois et devancés de cinq points par le club de Triathlon de la Côte d'Opale présent sur la 3<sup>e</sup> marche du podium au général.

*"La plupart des formations alignent ainsi trois étrangers"*, résume le président vitrollais. L'équipe s'est accrochée avec ses qualités.

Sur une épreuve remportée au scratch par l'ancien Vitrollais Benoît Nicolas, Thibaut Imbert



Dans la zone industrielle des Herbiers, les duathlètes vitrollais ont gagné une place par rapport à la manche inaugurale. Particularité de l'épreuve, le parc à vélo se trouvait en indoor!

/PHOTOS DR

finit 8<sup>e</sup>, suivi par Blanc (15<sup>e</sup>), Barretto (23<sup>e</sup>), Yacoubi (26<sup>e</sup>), Freudenreich (27<sup>e</sup>). Raphaël Combat ayant levé le pied lors du dernier enchaînement, la touche de nouveauté concernait les transitions qui ont eu lieu... en intérieur, dans un gymnase appâtré pour l'occasion. *"Depuis que je suis des épreuves, c'est la première fois que je vois cela. Cela nous a protégés du crash, mais ce n'est vraiment pas courant. Ce fut une compétition mini-indoor!"*, reprend Jean-Paul Bonnet. Après 9h30 de minibus, les Vitrollais vont

mettre le cap lors de la prochaine épreuve sur la Meurthe et Moselle avec un déplacement à Longwy.

Une épreuve qui aura lieu en mai et qui devrait attirer les meilleurs Français puisqu'elle va également servir de support pour le championnat de France individuel.

Quand on sait que ce qui fait de mieux dans le duathlon mondial accourt également pour participer aux épreuves françaises, cela va s'annoncer compliqué!

**Renaud BLAISE**

rblaise@laprovence-presse.fr

